

3学年通信

2024年(令和6年) 6月28日
第3学年通信 NO.4
福山市立城東中学校
学年主任 出射 直子



一人ひとりを大事にし、共に学び、共に深め、
何ごとにも全力を尽くす学年 3rd. ステージ

生徒総会

6月21日(金)に生徒総会が行われました。今年度は4年ぶりに対面で実施し、事前の学級討議で出た生徒会執行部への質問をしました。「心架～築け！仲間と絆ぐ心の架け橋～」を実現し、城東中学校をさらに良い学校にしていこうと、議論が行われました。学級討議では、より良い学校にいくために、最高学年として、広い視野を持って学校生活を見つめなおし、課題や改善点について話し合いました。また、生徒会執行部は、学級討議の内容を元に、事前に各委員会の活動内容や取り組みについて見直し、生徒総会に向けて準備を進めました。当日、後輩たちにも指示を出し、落ち着いた環境で生徒総会を始めることができました。体育大会を通して身につけた力を、生徒総会の場面でも発揮していました。一つ一つの行事を通して、さらに学年や学校全体を盛り上げていきましょう！



福山地区春季総合体育大会

6月1日(土)から福山地区春季総合体育大会が行われました。3年生にとって最後の公式戦となりました。それぞれの部活動が目標を持って大会に臨みました。目標を達成した人、悔しい涙を流した人など、様々な思いをもって大会が幕を閉じました。この大会をもって引退し、進路実現に向けて動き出した人もたくさんいます。同時に、県大会等出場権を得て、練習に励んでいる人もいます。それぞれの目標をしっかりとって、これからの学校生活を送っていきましょう！

The vision

総合的な学習の時間で、「The vision」に取り組んでいます。様々な生き方をしている8人の方の考え方から学び、自分の生き方について考えていきます。25歳の自分が何をしているかな？今までに熱中したことは何？などから「自分自身」について振り返り、未来について探究しています。これからの vision をもつ時間にしてもらいたいと思っています。



高等学校オープンスクール

6月中旬より私立高等学校のオープンスクールが始まっています。実際に高等学校へ行き、授業や部活動体験したり、説明を聞いたりとすることで、進路についての意識がとて高くなっています。「城東三訓」を意識しながら現地で過ごすことで、進路実現に向けて、自己を高める時間にもなっているようです。また、日頃の会話の中にも、「高校」「オープンスクール」といった言葉が多く聞かれるようになりました。7月5日（金）には高校説明会があります。いろいろな学校の説明を聞き、進路を選択するきっかけにしてください。

公立高等学校オープンスクール・学校説明会について

各クラスの Google classroom に配信をしていますので、確認をしましょう。

- 高等学校ごとに締切・申込方法が違います。各高等学校の申込方法をよく確認して、校内締め切りまでに、オープンスクール参加申込書（黄色）を中学校へ提出してください。
- わからないことは、担任の先生に聞きましょう。

保護者のみなさま

先日の参観日には、ご多用の中ご参観いただきありがとうございました。体育大会や春季総体が終わり、「進路」を強く意識し始める時期となりました。7月5日（金）には高校説明会、7月末には三者懇談が予定されています。お子様の進路実現に向けて、一緒に考えさせていただく時間となればと考えております。よろしくお願ひします。



参観日の様子

8月の予定

8月26日（月）～28日（水）に登校日を予定しています。3時間授業を行い、12時に完全下校となります。時間割については、改めて夏休み前にお知らせします。

日	曜	学校行事	給食
1	月		○
2	火		○
3	水		○
4	木	校区一斉研修	○
5	金	高校説明会	弁当
6	土	通信陸上	
7	日	通信陸上	
8	月		○
9	火		○
10	水		○
11	木		○
12	金		○
13	土	県選手権大会	
14	日	県選手権大会	
15	月	海の日	
16	火		○
17	水		○
18	木		○
19	金	校内研究授業 (3年生)	○
20	土	県選手権大会	
21	日	県選手権大会	
22	月		○
23	火		○
24	水		○
25	木	三者懇談	×
26	金	三者懇談	×
27	土		
28	日		
29	月	三者懇談	×
30	火	三者懇談	×
31	水	終業式	○